
Protokoll

 ER-Sitzung  Datum: 01.09.2022

Leitung: Oliver Otto
Protokoll: David Rehnström, Helge Sprigade

Ort: Swatten Weg

Anwesend: Frank Brüggemann, Katja Clausmeyer-Graf, Silke Kopp-Schiebel, Oliver Otto, 
David Rehnström Kai-Uwe Rödel, Helge Sprigade, Teresa Tampe

Schulleitung: Klaus Lemitz
Gast:

TOP 1 Herr Otto begrüßt zur Sitzung am 01.09.2022

TOP 2 Verabschiedung des Protokolls vom 02.06.2022

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP 3 Bericht der Schulleitung 
Einschulung
Die Einschulungsveranstaltungen verliefen aus Sicht der Schule sehr gut. 

Vom Elternrat gab es allerdings deutliche Kritik betreffend des Kuchen- und Kaffeeverkaufs. 
Während es am Swatten Weg genug Kuchenspenden gab (14 Stück),  wurden am Fahrenort 
überhaupt keine Spenden abgegeben. Hier mussten dann kurzfristig Kuchen aus dem Super-
markt gekauft werden.
Die Aufrufe für die Kuchenspenden wurden per Mail vom Schulbüro an die Lehrer der 2. 
Klassen verteilt. Warum der Aufruf am Fahrenort aber nicht bei den Eltern ankam, ist nicht 
klar.
Für nächstes Jahr ist folgendes Vorgehen geplant:

• Info an die Lehrer bei den Klassenkonferenzen vor den Ferien und in der ersten Wo-
che nach den Ferien

• Vielleicht sollte es eine Rückmeldemöglichkeit geben, so dass man über die erhalte-
nen Kontaktdaten noch einmal eine Erinnerung verschicken kann.

Für die Lurupina wurde auch zu Kuchenspenden über die 3. Klassen aufgerufen. Nach dem 
Problem bei den Einschulungen wurde hier noch kurzfristig der Aufruf an weitere Elterngrup-
pen verteilt. Dadurch gab es dann doch noch einigermaßen ausreichend Spenden für die Lu-
rupina.

Aus Sicht des Elternrats hat es sich bewährt, statt fester Preise um freiwillige Spenden zu bit-
ten. Auch das sowohl bei den Einschulungen als auch bei der Lurupina die Schulkinder den 
Verkauf übernommen haben, war sehr gut.

Schnackenburgallee
Eine Einschulungsveranstaltung gab es hier am 01.09. obwohl die Schulräume noch nicht 
komplett fertig waren. So mussten z.B. noch spontan Bänke organisiert werden.
2 Klassen vom Fahrenort waren vor Ort und haben gesungen und gebastelte Schultüten 
überreicht.



Die Einschulungsveranstaltung soll sehr schön gewesen sein.

In der Schnackenburgallee gibt es 92 Grundschüler die in 7 Klassen (1 – 4) mit um die 10 
Schülern betreut werden.
Weiterhin gibt noch ca. 100 Kinder, die eigentlich an weiterführende Schulen verteilt werden 
müssten. 
Der Betrieb der Schule ist bisher bis zum 12.07.2023 geplant. 8 Lehrer stehen zur Verfügung.

Corona
Nach den Ferien gab es noch das Angebot für einen Schnelltest an der Schule. Weitere 
Tests werden nicht mehr von der Schulbehörde bereitgestellt. Nur das Personal bekommt 
noch Tests bereitgestellt.

Sanierung
Die Sanierung im Swatten Weg ist abgeschlossen. Am Fahrenort muss z.B. noch an den 
WCs nachgebessert werden.

Personal
In der Nachmittagsbetreuung gibt es krankheitsbedingt einen Personalmangel. Wegen des 
wechselnden Krankenstands lässt sich das auch nicht durch neues Personal ausgleichen. 
Manche Klassen haben dadurch zur Zeit keine festen Erzieher. Die 4. Klassen sind davon 
besonders betroffen.

Nachmittagskurse
Es wird leider keinen Foto- und Basketballkurs geben. Um Ersatz wird sich allerdings schon 
gekümmert. Die Kurse werden ab 19.09. stattfinden können.

Mittagessen
Es scheint nur wenige Probleme bei den Anmeldungen gegeben zu haben. Auch das Essen 
des neuen Caterer kommt gut bei den Kindern an.

TOP 4 Schulverein
Die Kassenprüfung beim Schulverein läuft gerade. Anscheinend gab es Beanstandungen 
aber ein Protokoll liegt noch nicht vor.

TOP 5 Bericht des KER22 
Protokoll folgt gesondert.

Termine:
Elternvollversammlung am 22.09. um 18:30 am Swatten Weg

Ende ca. 22:00


